Bericht vom ARIANE Crosslauf 2009

Dieses Jahr fand der 33. ARIANE Crosslauf am Samstag, den 12. September in Augsburg statt, seit langer Zeit wieder in Deutschland. Gastgebende Firma war diesmal MT Aerospace (ehemals MAN Technologie) in Augsburg.

Das Team von EADS ASTRIUM Germany war mit jeweils 9 Teilnehmern aus den Standorten Friedrichshafen und Bremen, sowie 3 Teilnehmern aus Ottobrunn vertreten, insgesamt eine stattliche Zahl von 21 Teilnehmern. Alle unsere Läufer wohnten zentral nahe der Laufstrecke im Dorint "Turmhotel".

Die drei Teams von Astrium trafen sich zum großen Teil bereits am Donnerstag, den Anreisetag und besuchten auf dem Stadtrundgang die 488 Jahre alte Fuggerei, die älteste soziale Einrichtung der Welt für alte und arme Menschen, danach besichtigten wir den großen Dom. Abends wurde gemeinsam in dem traditionsreichen Bierkeller "König von Flandern" gegessen und dort gebrautes Bier getrunken .

Am Freitag gab es einen gemeinsamen Ausflug mit dem Schiff auf dem Ammersee und dann eine Wanderung von Hersching aus zum Kloster Andechs mit einer Besichtigung und anschliessendem Biergarten-Genuß. Abends war dann der große Empfang durch die Stadt Augsburg und dem Gastgeber MT Aerospace im prächtigen Goldenen Saal des alten Rathauses in Augsburg.

Am Samstag begann früh der Crosslauf im Stadtpark bei unserem Hotel. Das Astrium-Team war gleichmäßig auf alle Strecken, Staffeln und Altersklassen verteilt um Punkte für das Tean zu sammeln. Der Wettkampf begann mit den 10 km-Lauf. Hier konnten wir bei den Damen 4 Spitzenplätze belegen: Britta Zielke, Bremen, 1. Platz, Katharina Korn, FHN, 2. Platz, Ursula Weydandt, Bremen, 7. Platz und Beate Werner, Bremen, 8. Platz jeweils in ihrer Alterklasse. Bei den Herren lief Roland Müller, FHN, auf den 11. Platz mit guten 43:20 Minuten als unser Schnellster.

Der folgende 5 km-Lauf ergab 2 Spitzenplätze mit Birgit Sperlich, 4.Platz und Ehemann Eckhard Sperlich, 8. Platz, beide FHN.

Der 2,5 km-Lauf brachte uns 3 Spitzenplätze ein mit Andrea Hahn, Bremen 5.Platz, Manuela Jahn, FHN 6.Platz und Torsten Sebald, OTN, 9.Platz jeweils in den Altersklassen.

Der Staffellauf war von EADS Astrium mit 3 Staffel sehr gut besetzt, die erste, gewertete Staffel wurde mit den Schnellsten besetzt um viele Punkte zu bringen und erreichte den beachtlichen 11. Platz von 32 Staffeln mit Katharina Korn, Georg Egger, Britta Zielke und Roland Müller. Die 2. und 3. Staffeln erreichten noch die guten 19. und 21. Plätze von 32 insgesamt.

In der Teamwertung erreichte das Team von EADS Astrium Germany den überragenden 8. Pltz von insgesamt 22 Firmen-Teams aus ganz Europa. Entsprechend groß war natürlich die Freude über die guten Plazierungen unserer Mannschaft.

Nach dem Läufen gab es ein Picknik im Park bei sehr schönem Wetter und nachmittags je nach Wunsch eine Touristische Stadtführung, ein Werksbesichtigung von MT Aerospace oder ein Ausstellungsbesuch der "Körperwelten". Besonders spannend und interessant war die Werksführung durch Leitende Angestellte von MT Aerospace, wo besonders die ARIANE 5-Boostergehäuse Produktion beeinddruckte, außerdem die Tank- und Strukturfertigung von AR5-Segmenten, ATV und der AR5-VEB.

Am Abend des Lauftages gab es dann die große Feier und Siegerehrung aller Teilnehmer und Teams. Hier standen unsere schnellsten Damen auf den Treppchen mit Britta Zielke und Katharina Korn als Erste und Zweite ihrer Laufkategorie über 10 km. Die Feier fand im sehr originellem Ambiente statt, nämlich im alten Lokschuppen, jetzt das Eisenbahnmuseum von Augsburg, umgeben von alten Lokomotiven und Waggons. Es war sehr eng und voll, aber die Stimmung war super.

Besonders bedanken möchte sich das Astrium-Team bei dem Organisationsteam von MT Aerospace für die herzliche Gastfreundschaft und die tolle Organisation in Augsburg. Besonderen Dank und Anerkennung gilt auch unserer Teamleiterin Andrea Hahn, die alles perfekt organisiert hat (wie jedes Jahr) und das ganze Team aller Standorte zusammengehalten hat.

Bremen, den 21.10.2009

Jürgen Weydandt